
〝
し
な
バ
ス
〟
ダ
イ
ヤ
改
正
で
増
便
に

引
き
続
き
、
バ
ス
路
線
の
拡
充
や
料
金
引
き
下
げ
に
全
力
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２
０
分
に
一
本

西
大
井
駅
￤
大
森
駅
北
口

を
通
る
〝
し
な
バ
ス
〟
の
ダ

イ
ヤ
が
１
０
月
よ
り
改
正
さ

れ
、
こ
れ
ま
で
１
時
間
に
２

本
（
３
０
分
に
１
本
）
だ
っ

た
も
の
が
、
１
時
間
に
３
本

（
２
０
分
に
１
本
）
に
増
便
。

西
大
井
及
び
大
井
の
街
を
グ

ル
グ
ル
と
運
行
さ
れ
、
住
民

の
大
切
な
移
動
手
段
と
し
て

喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

住
民
の
声

品
川
区
初
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

バ
ス
に
つ
い
て
試
行
運
転
が

始
ま
り
半
年
。
子
ど
も
達
も

「
あ
、
し
な
バ
ス
だ
」
と
呼

ぶ
ほ
ど
親
し
ま
れ
て
い
ま
す
。

し
な
バ
ス
の
利
用
者
に
話

し
を
聞
く
と
「
西
大
井
か
ら

大
森
駅
行
き
の
バ
ス
が
無
か
っ

た
の
で
、
と
て
も
う
れ
し
い

で
す
。
病
院
に
行
く
と
き
に

使
っ
て
い
ま
す
」
「
今
ま
で

は
大
井
町
ま
で
バ
ス
で
行
き
、

電
車
で
大
森
駅
に
行
っ
て
い

た
が
、
バ
ス
一
本
で
い
け
る

よ
う
に
な
り
便
利
で
す
」
と

話
し
ま
す
。

一
方
で
「
昭
和
大
学
病
院

な
ど
、
通
院
に
必
要
な
バ
ス

路
線
も
作
っ

て
欲
し
い
」

「
２
２
０
円
は
高
い
と
思
う
。

車
体
は
小
さ
い
の
に
、
料
金

は
東
急
バ
ス
と
同
じ
と
は
な

ぜ
な
の
か
。
他
区
は
も
っ
と

安
い
」
と
の
声
も
あ
り
ま
す
。

今
後
と
も
地
域
の
声
を
伺

い
、
西
大
井
巡
回
ル
ー
ト
を

は
じ
め
バ
ス
路
線
の
拡
充
、

料
金
の
引
き
下
げ
へ
力
を
尽

く
し
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮
りょう

１０月より１時間に３本とダイヤ改正

品川区初のコミュニティバス〝しなバス〟です。車体の色が青・赤・黄色の他に、

１０月より新たに黄緑色が追加され、合計で４色（４台）になりました。

大人：２２０円／小児

（小学生以下）：１１０

円／東京都シルバーパス

が利用できます



１
０
月
２
日
投
開
票
さ

れ
た
品
川
区
長
選
挙
に
お

い
て
、
区
選
挙
管
理
委
員

会
は
６
人
の
候
補
者
が
い

ず
れ
も
法
定
得
票
に
届
か

ず
、
「
当
選
者
な
し
」
の

結
果
と
な
り
、
再
選
挙
が

発
表
さ
れ
ま
し
た
。

公
職
選
挙
法
で
は
当
選

者
に
は
有
効
投
票
数
の
４

分
の
１
が
必
要
と
規
定
さ

れ
、
今
回
の
選
挙
で
は
ど

の
候
補
も
こ
れ
に
届
か
な

か
っ
た
と
言
う
事
で
す
。

首
長
選
挙
の
再
選
挙
は

全
国
で
７
例
目
。
東
京
２

３
区
で
は
初
め
て
の
事
で

す
。４

期
１
６
年
間
、
区
長

を
務
め
た
濱
野
区
長
は
１

０
月
７
日
を
も
っ
て
任
期

満
了
と
な
り
、
区
長
が
不

在
の
た
め
、
翌
日
よ
り
桑

村
副
区
長
が
職
務
代
理
者

と
な
り
ま
し
た
。

区
選
管
に
よ
る
と
、
１

０
月
１
７
日
ま
で
に
区
長

選
に
つ
い
て
異
議
申
し
出

が
無
け
れ
ば
、
５
０
日
以

内
に
再
選
挙
と
な
り
ま
す
。

こ
の
場
合
、
日
程
は
ま

だ
決
定
さ
れ
て
い
ま
せ
ん

が
、
各
種
新
聞
社
の
報
道

に
よ
る
と
、
１
１
月
２
７

日
告
示
、
１
２
月
４
日
投

票
が
有
力
視
さ
れ
て
い
ま

す
。ま

た
、
区
議
補
欠
選
挙

に
お
い
て
日
本
共
産
党
土

田
英
雄
氏
は
次
点
と
な
り
、

残
念
な
が
ら
議
席
獲
得
に

届
か
ず
、
日
本
共
産
党
区

議
団
は
引
き
続
き
６
名
と

な
り
ま
し
た
。

続「伊藤幼稚園を無くさないで」
来年度４歳児入園が可能になりました

品
川
区
長
選
挙
が
再
選
挙
に

全
国
で
７
例
目

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配布して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。

なかつか亮 １９７５年西大井生まれ／４７歳／伊藤小、冨士見台中、農大一高卒／イタ

リア料理厨房６年／２７歳初当選／区議５期／予算・決算委員会副委員長を経験、現区民

委員会委員長／党区議団前幹事長／家族：妻／２９号線取消裁判原告／趣味：旅行

区立伊藤幼稚園について、突然に閉園が発

表され、保護者や地元住民等を中心に存続を

求める声が広がっています。

当初、区は「来年度4歳児の募集は停止す

る」と発表しましたが、保護者の強い声を受

け「4歳児募集を行うことに変更する」と募

集が変更されました。

ただし、このクラスを最後に閉園は変わっ

ていません。また区立城南及び浜川幼稚園に

ついても区は、時期は明示してないものの閉

園を発表しています。少子化だからこそ子ど

もの施設を大切にすべきではないでしょうか。


